

Empresas del Consejo del Salmón refuerzan medidas preventivas ante el Covid-19

Las empresas socias del Consejo del Salmón -AquaChile, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén-, reforzarán las medidas para resguardar la salud de sus trabajadores, dado el complejo escenario sanitario que enfrenta el país.

Así lo explicó en un comunicado, la gerenta general del gremio, Joanna Davidovich, quien señaló que en los últimos días han estado en permanente contacto

con las autoridades de la Región de Los Lagos para avanzar hacia una mayor coordinación.

Entre otras medidas, las empresas han ofrecido apoyar la instalación de residencias sanitarias, así como traslados de enfermos críticos a recintos hospitalarios. "Creemos que el trabajo conjunto es fundamental para poder sortear de mejor forma esta crisis sanitaria", dijo Davidovich.

